

CONCEPTUALIZACIÓN DEL DISEÑO

Por: Gonzalo Valega Rey
Ecke Arquitectos



Buscar la integración entre el entorno natural y la infraestructura arquitectónica para diseñar casas de campo, se ha convertido en el principal requerimiento al momento de construir este tipo de edificaciones.

En los últimos años -de la mano con el crecimiento económico del país-, el desarrollo del sector inmobiliario ha proliferado considerablemente y la demanda por las casas de campo no ha sido la excepción.

Cieneguilla (Sierra Morena), Lurín, Pachacamac y San Andrés (a la altura del kilómetro 70 de la Carretera Panamericana Sur) son algunos de los lugares donde Ecke Arquitectos ha desarrollado casas de campo. Sabemos

también que se está invirtiendo en la zona de Azpitia, Asia del Campo, entre otros. Fuera de Lima también está creciendo mucho el mercado para este tipo de viviendas como por ejemplo en el Cuzco (Valle), Oxapampa y Cajamarca.

Para diseñar una casa de campo, lo primero que tomamos en cuenta los arquitectos son los requerimientos del cliente, pues cada uno tiene distintas necesidades como la cantidad y tipo de ambientes que deberá tener la casa,

así como la distribución de éstos dentro del proyecto. Sin embargo, un requerimiento habitual en el diseño de este tipo de infraestructuras suele ser que ésta se “integre” a su entorno natural (campo).

Las personas que desean tener una casa de campo buscan finalmente un mayor contacto con la naturaleza alejándose de la urbe. Como resultado de ese requerimiento la mayoría de nuestros proyectos orientados a este tipo de construcciones cuentan con grandes vanos buscando integrar el interior con el exterior de la casa, explotando así las mejores visuales del terreno.